

Madame, Monsieur, chers amis,

Les douzièmes Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes (#SALC2025) se dérouleront du 22 mai au 8 juin 2025. Elles s'inscriront dans la continuité de cette initiative lancée en 2014 et auront ainsi pour objectif de faire mieux connaître cette partie du monde au public français tout en illustrant les relations de tous ordres qui l'unissent à la France.

Mais la continuité n'est pas antinomique de l'innovation. A cet égard, la Maison de l'Amérique latine, partenaire des SALC depuis leur création, s'y engagera désormais encore davantage, avec l'ambition de concourir à leur essor. C'est dans cet esprit qu'un **forum** réunira, **les 24 et 25 mai prochains**, l'ensemble des partenaires qui le souhaiteront, qu'ils relèvent du monde institutionnel, associatif, culturel, économique, universitaire, etc. Ce forum sera l'occasion pour tous les acteurs de la relation entre la France et l'Amérique latine, mobilisés dans le cadre des SALC, de faire plus ample connaissance. Il s'articulera autour de débats, d'animations culturelles et d'échanges festifs.

Cette initiative a pour but de contribuer à enrichir et approfondir la relation entre la France et l'Amérique latine. Elle fait écho à **l'appel lancé par le Président de la République lors du discours qu'il a prononcé le 21 novembre à Valparaiso** devant le Congrès chilien.

Afin de préparer ce Forum, le Président de la Maison de l'Amérique latine et le Secrétaire général des Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes vous invitent à une **réunion d'information et de réflexion le lundi 20 janvier à 19h, à la Maison de l'Amérique latine**, 217 boulevard Saint-Germain, Paris (7^e). Cette réunion sera suivie du verre de l'amitié.

Pour y participer, il est indispensable de vous inscrire en ligne à l'adresse : [formulaire inscription 20 janvier](#). Les inscriptions seront prises en compte dans l'ordre d'arrivée et dans la limite des places disponibles.

Nous saisissons cette occasion pour vous souhaiter de joyeuses fêtes et une heureuse année 2025.

Jean-Marc Laforêt

Président
Maison de l'Amérique latine

Philippe Bastelica

Secrétaire général
Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes